



Pièces	Studio
Superficie	19 m²
Référence	258
Prix	195 985 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Projet de rehabilitation integrale - secteur sainte marguerite a 800m de la mer. Laforêt cannes croisette vous propose un programme de réhabilitation comprenant 10 appartements neufs allant du studio au 3 pièces avec garantie décennale ainsi que 5 parkings et 6 caves. Cet appartement type studio de 19,40m² se situe au premier étage comprend un séjour avec cuisine ouverte exposé plein sud, une salle de douche avec wc, un dégagement et une chambre. l'appartement est vendu clé en main avec mobilier neuf. Place de parking et cave disponibles en option. Livraison fin d'annee 2023. Ideal pied a ...

Integral rehabilitation project - sainte marguerite area 800m from the sea. Laforêt cannes croisette offers you a rehabilitation program comprising 10 new apartments ranging from studios to 3-room apartments with a ten-year guarantee, as well as 5 parking spaces and 6 cellars. This 28sqm 2-room apartment is located on the first floor and includes a living room with open kitchen facing south, a shower room with wc, a hallway and a bedroom. The apartment is sold turnkey with new furniture. Parking space and cellar available as an option. Delivery end of year 2023. Ideal pied a terre or rental ...

LAFORÊT CANNES CROISSETTE

2 rue Bertrand Lépine - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



LOT N° 102 - Etage1 - 2 pièces- Surface habitable 28.58 m²



www.maisonsetappartements.fr